



Representantes del Consejo de Salmón y del rubro agrícola sellaron ayer la nueva alianza.

Sectores agrícola y del salmón acuerdan potenciar alianza

Con el objetivo de lograr una alianza “sostenible” para generar valor en todo el territorio del sur del país, la industria de la salmonicultura y del sector agrícola acordaron avanzar en una nueva alianza, tras un encuentro realizado el viernes en Temuco.

Actualmente, cerca del 60% de los insumos que utiliza la salmonicultura provienen directa o indirectamente del sector agroalimentario. Aunque esta relación ya existe, el desafío –explican sus representantes– es profundizar y transformar esta nueva alianza en una verdadera estrategia de desarrollo productivo.

“No se trata solo de vender y comprar insumos, sino de pensar juntos cómo diseñamos encadenamientos más virtuosos, con mayor innovación, trazabilidad y valor agregado”, señala Loreto Seguel, presidente ejecutiva del Consejo del Salmón.

Hacia adelante, se buscará un marco de colaboración que permita atraer inversión, innovación y talento, con miras a potenciar ambos sectores.